Home > Economía > Empresas



Aún puedes leer 4 artículos más. Crea tu cuenta ahora mismo y disfruta de 10 contenidos mensuales gratis.

Para iniciar sesión debes crear una cuenta

Crea tu cuenta

25 abr 2023 - 2:04 p. m.

Redacción Economía

La acción de Ecopetrol sintió la llegada del nuevo presidente Ricardo Roa

La semana ex dividendo siempre se debilita el precio de la acción de las empresas y las petroleras no son la excepción, sostienen analistas locales e internacionales.











La acción de Ecopetrol se debilitó en el mercado de Nueva York y en Colombia



La acción de Ecopetrol reaccionó a la llegada del nuevo presidente de la compañía, Ricardo Roa, al primer día exdividendo en Estados Unidos y a la misma baja en el precio del petróleo en el mercado internacional. Estos dos últimos hechos han afectado la acción de la mayoría de las petroleras en el mundo.

Le puede interesar: Con los contratos petroleros existentes tenemos que ser capaces: Ecopetrol



Empresas

Con los contratos petroleros existentes tenemos que ser capaces: Ecopetrol

Para el caso del comportamiento de la acción de Ecopetrol en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) al promediar la jornada, el papel de la petrolera colombiana registraba una caída de 7,42%, es decir que se venía negociando a 2.208 pesos.

En Nueva York, el ADR de la petrolera colombiana también bajó, pero atribuible al primer día del ex dividendo. Es decir, las negociaciones de las acciones que se registran un día después del pago de dividendos. En la NYE el papel de Ecopetrol retrocede cerca de 15%, lo cual indica que cada

(L) Lo más visto en Empresas



Con los contratos petroler<u>os existen</u>tes tenemos que ser capaces: Ecopetrol



Getty Images recibe propuesta de compra de Trillium por US\$3.950 millones

Hace 21 horas



Minagricultura busca el cierre de la frontera agrícola y repoblar el campo

acción se está transando a 9,7 dólares. En este mercado, la acción petrolera acumula una caída por encima de 38%, en los últimos 12 meses.

Algunos analistas locales consultados explicaron que las declaraciones entregadas por el nuevo presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, pudieron afectar el comportamiento de la acción en el mercado local.

Empresas

Getty Images recibe propuesta de compra de Trillium por US\$3.950 millones

Hace 21 horas

Al presentarse ante la prensa, Ricardo Roa, indicó que no se necesitan nuevos contratos petroleros y con los actuales firmados por Ecopetrol se puede alcanzar una producción importante. Admitió también que de ser más barato el gas de Venezuela no habría problemas en hacer esas importaciones.

"Con los contratos (petroleros) que hay tenemos que ser capaces", dijo el nuevo presidente de Ecopetrol al tomar posesión de su cargo. Pero aclaró que la firma de nuevos contratos es una decisión que corresponde a la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

Otro hecho que puede estar incidiendo sobre el valor de las acciones de las petroleras tiene que ver con la cotización internacional del crudo.

Para leer: El incierto rumbo del petróleo en Colombia

La semana del 20 de abril, el precio del Brent, de referencia para Colombia, para entrega en junio terminó en 81,10 dólares, con una caída de 2,49 % frente a la jornada anterior. Actualmente se mantiene sobre los 80 dólares el barril. Los analistas internacionales señalan que hay preocupación por la evolución de la demanda y posibles alzas de las tasas de interés de algunos bancos centrales que puede ejercer presión sobre el precio en el mercado mundial.

Se espera que en lo que resta de la semana, el precio de la acción de Ecopetrol enderece el camino y vuelva por los niveles de las semanas antes de los días ex dividendos.



Lo que es tendencia









Finanzas personales

Prémium Política

Psiquiatra falleció después de recibir golpiza de su expaciente en Italia Mabel Lara confirma su retiro de la delegación de Gobierno que negocia con el ELN ¿Cómo consultar si es beneficiario de Renta Ciudadana con su cédula? 4 Cumbre de Venezuela en Bogotá: una jugada a tres bandas

Descuentos Suscripciones Programas Cursos El carrito Idiomas



20% de descuento

Aprovecha tu primera compra en RobinFood y canjeando el cupón obtendrás 20% de descuento.



15% de descuento

Disfruta del cupón de descuento y obtén tu MUY con 15% de descuento. Válido para recompras.



15% de descuento

Encuentra en D'Iuchi una serie de productos para la piel con el 15% de descuento utilizando el cupón.



10% de descuento

Obtén 10% de descuento extra utilizando el cupón de YOI para tus compras favoritas.



10% de descuento

Aprovecha las promociones de LiliPink y utilizando el cupón de descuento obtendrás 10% de descuento extra

